



Stadtverwaltung Plauen

Oberbürgermeister  
Herr Ralf Oberdorfer

Plauen, 16.04.2020

## **Antrag**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

**die CDU-Fraktion im Stadtrat Plauen stellt hiermit folgenden Antrag:**

**Die Stadtverwaltung wird beauftragt, zeitnah für die Plauener Händlerschaft (Einzelhandel, Hoteliers, Gaststätten, Gewerbe u. a.) einen Online-Marktplatzes zur Verfügung zu stellen, der von diesen mit entsprechenden Inhalten zu füllen ist. Dabei ist der Focus auf die Nutzung als Online-Einkaufsstadt vor Ort zu legen und in den Internetauftritt der Stadt Plauen einzubinden. Dem Dachverband Stadtmarketing Plauen e.V. sollte die Ausführung übertragen werden.**

**Vorhandene Daten und Strukturen der Wirtschaftsförderung in Zusammenarbeit mit weiteren Partnern vor Ort sind einzubinden.**

Begründung:

Die derzeitige Situation durch das Coronavirus SARS-CoV-2 und COVID-19 brachte für zahlreiche Gewerbetreibende einen abrupten Einschnitt ihrer Umsätze und damit finanzielle Einbußen, die in ihrer Höhe noch nicht absehbar sind.

Durch die Beschränkungen im öffentlichen Raum mussten Geschäfte und Einrichtungen schließen. Das Einkaufen bei vertrauten Händlern der unterschiedlichsten Bereiche ist für viele Bürger gerade in diesen unsicheren Zeiten wichtig.

Als CDU-Fraktion möchten wir die Gewerbetreibenden vor Ort unterstützen und erwarten von der Verwaltung, dass hier schnellstmöglich erweiterte Rahmenbedingungen geschaffen werden, um eine ortsnahe Versorgung mit Waren zu gewährleisten. Interessierte nutzen die digitalen Medien derzeit vermehrt für Bestellungen. Um so einer Abwanderung auch von entgangenen Steuereinnahmen entgegen zu wirken, sind die Händlerschaft, Hoteliers, Gaststätten u.v.m. zu unterstützen. Nicht jeder Firma verfügt über eine eigene Plattform, wäre aber durch gemeinsame Online-Plattform erreichbar.

Dieses Projekt sollte eine zukunftsweisende Grundlage für den Handel vor Ort darstellen. Nicht nur Einheimische sondern auch Gästen und Interessierten kann so ein breit gefächertes Angebot präsentiert werden.

Jörg Schmidt  
Fraktionsvorsitzender